

## — PRODUKTION —

Zu unseren Stärken zählt die Konzeption und Realisierung von Foto- und Videoproduktionen aller Größenordnungen. Wir beraten unsere Kund:innen umfangreich und machen am Ende auch das Unmögliche möglich. Ob Aufnahmen am Polarkreis, unter Wasser oder vom Rand der Stratosphäre – all das haben wir schon gemacht.

Bei diesem Beispiel gab es die Herausforderung, 168 Autos in drei Tagen zu fotografieren. Wir haben dazu ein spezielles Lichtkonzept entworfen und die anschließende Produktion in Basel realisiert.

Für die Erstellung des Fotos unten rechts haben wir beispielsweise nur zwei Minuten benötigt. So konnten wir die Zeitvorgaben einhalten und unseren Kunden begeistern.

